



SOLARI
PROPERTIES

7 Pièces

200 m²

Réf. VILLA MYROLLES

5 900 €

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière : À pied des plages, des commerces et des restaurants du village de Théoule-sur-Mer, villa profitant d'une vue à couper le souffle sur la baie de Cannes. Située à seulement 10 minutes de l'accès autoroute de Mandelieu, à 15 minutes de la Croisette à Cannes et à 30 minutes de l'aéroport international de Nice, cette villa est idéale pour des vacances entre amis ou en famille. De plain-pied avec la piscine, la villa de 200m² se compose en RDC d'un double séjour avec cuisine semi-ouverte ouvrant sur une terrasse couverte profitant de la vue sur la mer. Une table avec chaises ...

Seasonal rental : Walking distance from Theoule's beaches, shops and restaurants, villa enjoying a breathtaking sea view of the Cannes bay. Located only 10 minutes away from the Mandelieu motorway access, 15 minutes from the Croisette in Cannes and 30 minutes from Nice international airport, this villa is ideal for holidays with friends or family. Totalising 200sqm, the villa comprises on pool level a double living area with a semi-open plan kitchen, all opening onto a covered terrace offering a beautiful sea view. A table with chairs and an outdoor lounge are arranged to admire the view. A ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

